

COMMUNIQUE DE PRESSE

10 mai 2016

L'APREF*, Association des Professionnels de la Réassurance en France, regroupe la quasi-totalité des réassureurs actifs sur le marché français ainsi que les différentes filières liées à la profession de la réassurance (courtiers, captives, cessions en réassurance, avocats, auditeurs...). Lors de l'assemblée générale de l'Association qui se tiendra le 21 juin 2016, l'APREF proposera de faire évoluer sa gouvernance : la présidence de l'association deviendra non exécutive et le président de l'APREF, représentant d'une compagnie de réassurance, sera élu pour une durée d'un an, renouvelable.

Dans ce nouveau cadre, les candidats proposés à la présidence et à la vice-présidence sont respectivement : Denis Kessler, Président Directeur Général du groupe SCOR, et Ivo Hux, Directeur France, Benelux et Suisse de Swiss Re. Ils succéderont à François Vilnet, Président de l'APREF depuis 2006, et Patrick Cerceau, Directeur Général Europe de Mapfre Re, Vice-président de l'APREF depuis 2012. Les Président et Vice-Président de l'APREF représenteront les intérêts des réassureurs au sein du Conseil Exécutif de la FFA (Fédération Française de l'Assurance).

Par ailleurs, Patrick Duplan a été nommé au poste de Délégué Général de l'APREF et succèdera à Bénédicte Dollfus, Délégué Général de l'APREF depuis 2009.

Ces changements prendront effet après l'assemblée générale et à compter du 1^{er} juillet 2016.

Biographies

Denis Kessler, diplômé d'HEC, Docteur d'Etat en sciences économiques, agrégé de sciences économiques et agrégé de sciences sociales, a été Président de la Fédération Française des Sociétés d'Assurance (FFSA), Directeur général et membre du Comité exécutif du groupe AXA, Vice-président délégué du MEDEF. Il a rejoint le groupe SCOR en 2002 en tant que Président-Directeur général. Depuis 2015, Denis Kessler est co-Président du groupe de travail 'Evénements extrêmes et risques climatiques' au sein de l'Association de Genève.

Ivo Hux, titulaire d'un doctorat ès lettres et d'un MBA de l'Université de Chicago, a été directeur du marché français pour Swiss Re. Il est responsable des branches Non-Vie pour la France, le Benelux et la Suisse, membre de l'équipe dirigeante Réassurance EMEA (Europe, Moyen Orient et Afrique) et du comité de direction de Swiss Re Europe S.A. (Luxembourg). Il est membre du comité directeur de l'Association Suisse des Assureurs (ASA) et du Conseil

Exécutif de la Fédération Française de l'Assurance (FFA), administrateur d'une compagnie d'assurance et du pool nucléaire suisse.

Patrick Duplan, licencié en Mathématiques, statisticien diplômé de l'ISUP, membre de l'Institut des Actuaires Français et diplômé du Centre des Hautes Etudes de l'Assurance, a été Directeur de la Réassurance d'Abeille-Paix de 1978 à 1987 puis Directeur Général de CAMCA (Groupe Crédit Agricole). Il participa à la création de PACIFICA en 1989 dont il devint Directeur Général jusqu'à fin 2010. Il est gérant d'une société de conseil spécialisée dans le domaine de la finance et de l'assurance, administrateur et président du comité Finances et Risques du Groupe HUMANIS.

*
* *

****Membres réassureurs APREF 2016***

AMLIN RE	ARCH RE	ASPEN RE
AXIS RE	BERKSHIRE HATHAWAY	CAISSE CENTRALE DE REASSURANCE
ENDURANCE	EVEREST RE	GEN RE
HANNOVER RE	HISCOX	LIBERTY SYNDICATES
LLOYD'S	MAPFRE RE	MS FRONTIER RE
MUNICH RE	MUT RE	MUTUELLE CENTRALE DE REASSURANCE
NEW RE	NOVAE RE	ODYSSEY RE
PARTNER RE	PEAK RE	QATAR RE
QBE RE	RGA RE	R & V
SCOR	SIGNAL IDUNA RE	SIRIUS INTERNATIONAL
SOMPO CANOPIUS RE	SWISS RE	TOKIO MILLENNIUM RE
TRANSATLANTIC RE	VALIDUS RE	XL CATLIN

Retrouvez également ce communiqué sur apref.org, avec d'autres actualités